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第２３６９回 例会 第 13回例会（10月 2日） 市長卓話例会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

●国歌斉唱 

●ロータリーソング斉唱 

●来訪者紹介 

●会長の時間 

●幹事報告 

●ポールハリス・フェロー授与式 

●誕生日祝 

●本日の卓話 

●出席奨励・スマイル委員会 

●点鐘 島﨑政敏会長 

点  鐘 

 

国 歌 斉 唱 

 

ロータリーソング斉唱 

 

来 訪 者 紹 介 

行田市長 工藤正司 様 

交換留学生 アリス 様 

ホストファミリー 小山葉子 様 

 

会 長 の 時 間 

 

皆さん こんにちは。 

以前一度話したことがあると思いますが、数年前 得意先

のバス旅行の会で新潟県村上市というところに行った事があり

ます。 

丁度その頃 ＪＲがおとなの休日落ち着いたいい町鮭で有

名な村上に行ってみませんかというテレビコマーシャルを吉永小

百合を使ってやっていた頃です。 

ところが行ってみたら町に人がいない、土曜日だというのにメ

インストリートの商店は所謂シャッター街、静かな町でした。 

思いました。  こんな所にいたらどんなお店をやっても上手く

いかないだろうなと。 なにせ人が居ないんですから。 関東にい

ると余り実感がないですが、どうも全国各地 どんどん過疎化

と人口減少が進んでいるようです。 

一方 住みたい町ランキングなんてのもあるようで、埼玉では

大宮が 1 番 これは何と言っても交通の便の良さナンバーワン 

ということでしょうが全国的にはいつも東京の吉祥寺が上位に

入っているようです。 

確かに吉祥寺には伊勢丹も東急百貨店もあるし、丸井も

あるし、商店街もある 成蹊大学がある 井の頭公園がある 

市役所のまわりにも緑が多い、居酒屋も多い 鉄道の結節点

であるバスが沢山出ている とまあ色々なものがある訳ですが

ダントツの人気の理由はどうもわからない。 

ご存知の方も多いかと思いますが 吉祥寺の町は毎日人が

あふれる程来てごった返しています。 

村上とは正反対、 人気の小笹って言う羊羹屋さんなんか

ちっぽけな店の前に毎日行列、両隣りの店ももちろん売れて

いる、こんな町で店開き出来たら何でも売れるだろうなって感

じです。 
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吉祥寺には昔からの友人が一人いまして、早稲田を出て

今はコンピューター関連の小さい会社を経営しているヤツです

が 先日一緒にゴルフに行った時聞いてみました。  どうしてあ

んなに人気があって人が集まるの？ って聞くと「 住民としちゃ

あ何でだかわからない。道が混んでしょうがないよ。俺は自由ヶ

丘の方がいいと思うけどなあ 」って言うんです。 

そこでうちのカミさんにも聞いてみました。答えは「 町がコン

パクトにまとまっていて、ちょっとオシャレなところがいいのかなぁ 」

でした。それで鈍い私もあぁそうかと思った訳です。二人とも交

通の便の良さって事は言ってない。友人の方は無意識に自由

ヶ丘の方がいいと言っている、自由ヶ丘といえば言わずもがな

のオシャレな町です。 

ということは、この二人に関する限り 住みたい町 ・ 人気の

町 それはオシャレな町というように思っているという事です。 

更にもう一人同じ考えの人がいます。  先日 NHK の夜 9

時からのニュース番組に麻生太郎副総理が出ていまして 地

方創生の話題になりましたら、「日本人はひなびた町よりみや

びた町が好きなんです」って言ってました。この人は時々奇妙

なことを言いますけど意味は通じます。 

つまり麻生さんを含めた 3人に共通するのは住みたくなる人

気の町は オシャレで優美 上品な町だということです。 

そう考えれば、行田は交通の便の良さ という点では上位に

なるのはかなり難しいかと思いますが それでも人気のある町に

することは不可能じゃない。行田の持つ歴史的な遺産に住ん

でみたくなるような、多分ゼリーフライのようなものじゃない、 も

っと素敵な要素をどうにかしてくっ付けることが出来ればチャンス

が生まれてくる可能性はあるということです。 

丁度いま行政で 行田まちにぎワークショップという試みもや

っていて、我々も行田みらい委員会のメンバーと私と幹事もこ

れに出ています。私はこれからはその辺を踏まえて、ワークショッ

プには参加していこうと思っています。 

きょうは工藤市長様が公務ご多用の中、おいで下さいまし

た。先日市役所へ幹事と一緒に訪問しまして、卓話の内容

は我々にとって一番関心のある行田市の経済政策を中心に

お願いしたいと申し上げましたところ、わかった丁度いいプランが

あるので その話しをしようとご快諾いただきました。 

市長様には 30分という短い時間で誠に恐縮ですが、どうぞ

宜しくお願い申し上げます。 

私の話しは以上です。 

 

幹 事 報 告 

 

碓井勝也 幹事 

4点報告させていただきます。 

＜１＞理事会報告 

本日理事会が行われました。以下の議案がすべて承認され

ました。 

・前回議事録承認の件 

理事会議事録は承認された後クラブホームペー        

ジの会員専用ページに掲載されます。 

・11月プログラム承認の件   

・公開講演会企画案承認の件 

・会費口座振替手数料の件  

・地区決議会の件 

 

＜２＞会費徴収方法の変更について 

銀行の都合により今までのような無料での会費の引き落とし

ができなくなりました。会費の徴収方法が一部変更になります。

詳しくは事務局からご連絡させていただきます 

 

＜３＞夜間例会の緊急欠席について 

本年度は夜間例会が多く企画されておりますが、緊急に欠席

される方、いわゆるドタキャンですが、前日午前中の事務局も

しくは幹事までのご連絡がなかった場合の欠席につきましては、

大変恐縮ではありますが、後日、会費を申し受けたいと思い

ますので、改めてご案内、お願い申し上げます。 

 

＜４＞地区ＲＬＩ研修会について 

9 月 28 日 地区ＲＬＩ研修会が開催され、渡辺久記会員が

出席されました。 
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ポールハリス・フェロー授与式 

 

本日は、小川会員がバッジを授与されました。 

 

誕 生 日 祝 

 

今月は、斉藤会員、山本（正）会員、武笠会員、鴨田会員, 

山田会員が誕生日を迎えました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本 日 の 卓 話 

行田市長 工藤正司 様 

 

 

 

・行田の経済・まちづくり 

・行田の将来 

について、お話いただきました。 

 

工藤市長の卓話 

「行田は行田が変える！～未来を創る私の挑戦」 

の全文は下記よりご覧いただけます。 

 

コチラをクリック 

 

出席状況報告 

 

倉持好二郎 出席奨励・スマイル委員長 

http://www.gyoda.rid2570.gr.jp/pdf/2369_1.pdf
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T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

57名 

18名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 37名 

B 各承認者の例会出席者 11名 

MU 本日のメーキャップ者  

本日の出席率 74.0％ 

 

ニ コ ニ コ 報 告 

諸貫会員 工藤市長様、卓話ありがとうござい

ます。 

蔭山会員 昨日の「あゆの会」ゴルフコンペでベ

スグロ優勝いたしました。それにも増

して「あゆ」が美味しかったです。 

※本日のニコニコは、2,000円でした。ありがとうございました。 

 

点 鐘 


